

Miembros de la U.I.R. detenidos por la Policía

Continúa fugitivo M. González del Valle

Hasta las cinco de la tarde de ayer, en que finalizó por terminada su labor el Juzgado de Instucción de Matamoros, no se había presentado ante el Juez doctor Nieto Cortadellas, el acusado Modesto González del Valle, que aparece señalado como autor de la muerte del estudiante Gustavo Mejías Madero, superintendente que era del Balneario Universitario, ni había sido efectuada la detención del mismo por ninguno de los cuerpos policiacos que están de localizar al paradero.

Tampoco dicha autoridad judicial habrá recibido en el informe rendido por los médicos forenses del Necrópolis Municipal doctores Basulto Gutiérrez y Melviza Otero, que efectuaron análisis por la tarde la autopsia al cadáver de Mejías, cumpliéndose una orden del Juez de Instucción de la Sección Quinta, a virtud de un informe de su colega de Matamoros; ni los informes solicitados a los diversos cuerpos de Investigación, con carácter de urgente, sobre la forma en que se llevó a cabo el sangriento suceso el autor del mismo y el móvil que provocó la muerte del estudiante Mejías.

Como en días anteriores, la Policía, principalmente los agentes del Buró de Investigaciones, continuaron ayer arrestando a aquellas personas que se encuentran afiliadas a organizaciones revolucionarias tildadas de ilícitas.

En relación con ello, el capitán Pedro Degado del Río, jefe de esa unidad policiaca, informó a los periodistas que los agentes a sus órdenes habían procedido a la detención de Felipe Arriagada Herrera, vecino de Jesús Peregrino 513; Pedro Noble Hernández, de Avenida Octava 55, en Buenavista; Justo García Martínez, de Reina 14 y Lázaro Gómez Arandia,